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(I lavori proseguono alle ore 14.01 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai 
sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS 

***** 

Interrogazione a risposta immediata n. 1605 presentata da Disabato, inerente a 
"Emergenza pediatri nelle Valli di Lanzo"  

PRESIDENTE 

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 1605. 
La parola alla Consigliera Disabato per l'illustrazione. 

DISABATO Sarah 

Grazie, Presidente.  
Nelle Valli di Lanzo si verifica da tempo il problema legato alla carenza di pediatri. Il 

servizio è fondamentale sia per gli assistiti sia per le famiglie, soprattutto in un territorio 
montano esteso come quello delle Valli di Lanzo. Attualmente, il servizio è garantito solo un'ora, 
nella giornata di martedì, dalle 12.30 alle 13.30. Ciò comporta, ad esempio, che un bambino che 
abita a Groscavallo debba percorrere un'ora di tragitto in macchina per arrivare dal pediatra di 
Viù o 40 minuti per arrivare a Lanzo.  

L'Agenzia per la Coesione Territoriale, attraverso la Strategia nazionale aree interne, si 
pone l'obiettivo di colmare il gap di servizi tra aree interne e grandi città. Per le Valli di Lanzo 
è stata prevista la cifra di un milione e 800 mila euro, che includeranno anche il potenziamento 
del servizio di pediatria. Arriverà, infatti, un nuovo pediatra, che sarà presente due volte a 
settimana a Lanzo, una volta a Viù e una volta a Ceres.  

Noi vogliamo semplicemente chiedere alla Giunta quando il nuovo pediatra prenderà 
servizio e se sarà in grado di coprire le esigenze sanitarie della popolazione infantile delle Valli 
di Lanzo.  

PRESIDENTE 

Ringraziamo la Consigliera Sarh Disabato per l'illustrazione. 
La Giunta ha chiesto di rispondere all'interrogazione delegando l'Assessore Marco Gabusi. 
Prego, Assessore; ne ha facoltà per cinque minuti. 

GABUSI Marco, Assessore ai trasporti 

Grazie, Presidente. 
Rispondo di nuovo per conto dell'Assessore Icardi. 
Nell'ambito territoriale delle Valli di Lanzo, a seguito delle dimissioni di uno dei due 

pediatri ivi operanti, l'Azienda Sanitaria Locale Torino 4 sta proseguendo con le procedure per 
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la copertura del posto vacante. 
Nel frattempo, l'ASL TO4 ha previsto l'attivazione, già dal corrente mese di novembre, di 

un servizio aggiuntivo pediatrico di quattro ore, nella giornata di sabato a rotazione, sulle sedi 
di Lanzo, Viù e Ceres. 

PRESIDENTE 

Ringraziamo l'Assessore Marco Gabusi per la risposta. 

***** 

(Alle ore 15.03 il Presidente dichiara esaurita la trattazione  
delle interrogazioni a risposta immediata) 

(La seduta riprende alle ore 15.24) 


